



Dietikon

Karl's kühne Gassenschau geht in Verlängerung

Die Schau in Dietikon verlängert bereits zum zweiten Mal ihre Spieldaten.

2024-04-05, LiZ

Der Ticketverkauf für das aktuelle Stück Reception von Karl's kühne Gassenschau läuft gut. Gemäss Veranstalter sind rund einen Monat nach Vorverkaufsstart bereits «sehr viele Abende ausverkauft». Das steht in einer aktuellen Mitteilung der Organisatoren.

Und darum verlängern die Verantwortlichen die Spielzeit 2024 nun ein zweites Mal. Ursprünglich war die letzte Aufführung für den 13. Juli vorgesehen. Dann wurden die Spieldaten der Show bis 31. August verlängert. Die 25 neuen Spieldaten, die bis 5. Oktober gehen, sind seit gestern im Vorverkauf unter reception.ch berücksichtigt.

Bis jetzt seien 70000 Tickets verkauft worden, heisst es in der Mitteilung weiter. Die ersten 23 Vorstellungen seien innert 5 Tagen restlos ausverkauft gewesen. Der Veranstalter schreibt auch: «Eine weitere Verlängerung dieses Jahr wird leider wettertechnisch nicht drin liegen.» Die Premiere findet am 13. Juni statt.



Auch bei der 23. Produktion von Karl's kühne Gassenschau dürfen die Zuschauenden viel Spektakel erwarten. Hier eine Aufnahme vom Pressetermin Ende Februar. Bild: Severin Bigler